

Rasenmähertraktor für SG Weilrod

Vielerorts stellen Sportgemeinschaften für Bürger*innen einen echten Naherholungsort dar. So ist das auch in Weilrod. Ein vielfältiges Freizeitangebot, ein großes Gelände und gepflegte Grünflächen – ein Besuch bei der Sportgemeinschaft Weilrod ist ein bisschen wie Urlaub.

Die Sportgemeinschaft bietet ihren Mitgliedern mit fünf Abteilungen, darunter Ballsport, Gymnastik und seit diesem Sommer auch Kinder-Tanzen für Kinder aller Altersgruppen, abwechslungsreiche Freizeitaktivitäten. Auch Grünflächen gehören zum Gelände des Vereins, so zum Beispiel ein Echtrasen-Fußballplatz. Ein schöner Rasen will gepflegt werden – und das ist viel Arbeit. Um die Mitglieder zu entlasten, hat sich die Sportgemeinschaft nun einen Rasenmähertraktor angeschafft und hierfür Unterstützung in Höhe von 4.000 Euro von der Taunus Sparkasse erhalten.

„Wir sind sehr dankbar für die Spende der Taunus Sparkasse, die uns sehr gelegen kam. Ohne die Unterstützung wäre die Anschaffung des Rasenmähertraktors nicht machbar gewesen. Der Traktor stellt eine echte Erleichterung dar und kam Anfang Oktober vor einem Punktspiel unserer Fußballabteilung bereits zum Einsatz“, sagt Dorothee Scholz, Erste Vorsitzende der Sportgemeinschaft Weilrod e.V.

Heute besuchten Ulrich Krebs, Landrat des Hochtaunuskreises und stellvertretender Vorsitzender des Verwaltungsrats der Taunus Sparkasse, Götz Esser, Bürgermeister der Gemeinde Weilrod, und Raimund Becker, Mitglied des Vorstands der Taunus Sparkasse, den Verein.

„Toll, dass Sie es sich auch in Zeiten einer Pandemie zur Aufgabe machen, Menschen zusammenzubringen. Sie leisten bemerkenswerte Arbeit. Machen Sie weiter so“, würdigt Landrat Ulrich Krebs die Arbeit des Vereins.

„Die Sportgemeinschaft Weilrod ist wichtiger Bestandteil der Lebensqualität in Weilrod. Hier kommen Sportbegeisterte aller Altersgruppen zusammen, das ist einfach toll. Schön, dass die Taunus Sparkasse den Verein unterstützt“, findet Bürgermeister Götz Esser.

„Unsere Region lebt von Menschen wie Ihnen, die sich nachhaltig hier engagieren. Als Taunus Sparkasse freuen wir uns, Sie in diesen nicht ganz einfachen Zeiten unterstützen zu können. Danke, dass Sie unsere Region mit Ihrer Arbeit noch lebenswerter machen“, sagt Raimund Becker.

Hintergrund:

Die Sportgemeinschaft Weilrod e.V. wurde 1912 gegründet und schreibt somit bereits mehr als 100 Jahre Geschichte. Aktuell zählt der Verein rund 460 Mitglieder und bietet Fußball, Badminton, Jiu-Jitsu, Gymnastik und Radsport an. In diesem Jahr ist zudem das Angebot Kinder-Tanzen hinzugekommen. Seit zwei Jahren kooperiert der Verein mit drei weiteren Sportvereinen im Usinger Land und ermöglicht es seinen Mitgliedern, bei der Anmeldung in einem der zusammen vier Vereine die Sportangebote aller vier Vereine zu nutzen.

Weilrod, 27. Oktober 2021